



長崎の地から平和を祈る…

ホテルクオーレ長崎駅前 千羽鶴企画 2007

実施期間 : 2007年5月1日～2007年8月9日

長崎には毎年市民が平和を祈る1日があります。私どもも幼い頃から平和について考える時間を頂きながら育ちました。

ホテルクオーレ長崎駅前にご宿泊頂いた方々に、長崎で平和を感じて頂き、皆様のお気持ちを思い出と一緒に千羽鶴に託していただければと考え、お部屋に折り紙をご用意致しました。

お作りいただきました千羽鶴は、当ホテルにて大切にお預かりし、8月9日に平和公園へ奉納させていただきます。

活動記録 2007

■2007/08/18 旅立ちの朝に 11643羽っ！



旅立ちの朝に、きらめく光を一心にうけながら鶴たちは果てなき空へと帰ってゆきました。

真夏の陽射しはお肌の大敵ってゆうけれど、朝の光はとっても気持ちがいいものです。このちよっぴりカみなぎる感じは何かしら？やだ、光合成かしら(笑)？

そんなときめきを胸に、重ね重ねて想うんです。

まるでわが子のようにその手に抱くお母さま…。 しわしわになるまでその手に握る子どもたち…。

ちょっと照れくさそうにその手にさし出す大人たち…。 そして、想い思いにその手に紡ぐスタッフたち…。

ほんとうに、ほんとうにありがとうございました。心よりの感謝を込めて…。

めまぐるしく過ぎゆく日々の中で、平和について想うことは簡単ではないのかもしれません。絶え間なく悩み傷つく日々の中で、愛について語ることは難しいのかもしれません。

そんな現実の中にも確かな愛はあるはずで、小さくも大きくもそのかけらたちはいつでもひょっこり顔を出したりしているようです。

そんなかけらたちは小さな祈りとなって、キラキラ結晶になって、やがて大きな光となってそれぞれを束ねてゆく…。

そんな光たちはどこまでも澄んでいって、どこまでも眩しくって、どこまでもあったかい…。

おっきなひとつになれるといいな…。

そんな想いを、鶴たちに託して…。

■2007/07/22 第12週目 6230羽っ！



カキーンッ！！夢をのせて放たれし、球児たちの熱き青春の光…。
鶴たちは燃えています。

勝ちえるだろうこの時も、ボクらは決して手をとめない。負けるであろ
うその時も、ボクらは決してあきらめない。

まぶしいじえっ、アンタたちっ！ あっちゅいじえっ、アンタたちっ！！

そして感極まってか珍しく、一羽の鶴が雄叫びをあげました。

「ハイワの汗も、シアワセの涙も、め～いっぱい搾りだしていくんで、ぜ～んぶ吸いとってほしいじえっ！！」

今週のお客様は、優しい笑顔がとっても素敵な前川 知子さん(左写真)。

「全国を仕事で行かせて頂いています。長崎には今回で3度目です。これからもご縁をたくさん頂き、何度も長崎に来れると嬉しいです。」

「平和とご冥福を祈っています。」

そんな彼女の想いを、鶴たちに託して…。

■2007/07/16 第11週目 5764羽っ！



帰ってきたジョン・マクレーン♪ 鶴たちは彼に夢中です。年を重ね
るごとに、ますます色気づいてゆくブルースくんの男っぷりといつた
ら！ごっさ、たまらんです♪めっさ、たまらんですでありますっ♪♪

しばらくすると、鶴たちはふと我に返りました。“不死身”なところは負
けないわよっ(笑)。

今週のお客様は、我らがスタッフ♪さすらいのマサ(左写真)。

“台”とお酒をこよなく愛する、こちらも不死身？のチャレンジャーなのだ。

「“海物語”的な定番ものより、“仕事人”的硬派な台がいいですね。最近運に見放されてか、カップラーメンの日々も少なくな
いけれど、明日は必ず勝ちます(笑)。」

雨の日も、風の日も戦わねばならんです。それが男の性ってもんです。

仕事のあとも仕事だじえっ(笑)。

「昨年8月、私はお客様から頂いた千羽鶴をこの手で奉納させて頂きました。たくさんの折鶴を手にして、お客様の想いと
その重さがひしと伝わってきました。慌ただしく過ぎてゆく日常の中で、ふと忘れがちな大切な想いを毎日お客様と分かち合
うことができ、とても嬉しく思っています。」

そんな彼の想いを、鶴たちに託して…

■2007/07/08 第10週目 5044羽っ！



しゅっしゅっ♪鶴たちはとても快適です。ついこの間、全ての客室に消臭剤を置かせて頂きました。しゅっしゅっ♪とやると、ほのかに香る幸せの匂い…。こりはクセになりますぜ、ダンナっ(笑)。
今週のお客様は、同じくしゅっしゅっ♪がとても好きだという、田原えりさん(左写真)。

「数ヶ月前に、洗剤を購入しました。これがかなりのスグレもので、しゅっしゅっ♪として拭き取るだけで、スルッと汚れが落ちるのです。力を入れることなく、しゅっしゅっ♪とした時から落ちてゆくので、おもしろくて、楽しくて、暇さえあればあちこちに、しゅっしゅっ♪としています。空気までもがすき透るような清々しさで、この数ヶ月はお花を欠かさず飾っています。」

気になるところに、即しゅっしゅっ♪息ぬきだっぺよ(笑)。

疲れたココロに、即しゅっしゅっ♪毒ぬきだっぺよ(笑)。

「仕事で訪れることが多い長崎ですが、いつも思うのは、人が優しくて穏やかだということです。観光地だからというだけでなく、やはり平和への想いの風土があるからのように感じます。便利な世の中ですが、情報や時間に追われて殺伐とした空気にならず、温かいコミュニケーションが交わせる思いやりのある世の中であってほしいと願います。」

やさしくて、おだやかで、ホッと和ませてくれる温かさ…。

そんなあったかい想いを、鶴たちに託して…。

■2007/06/30 第9週目 4727羽っ！



ワン、ツー、プレスっ！

鶴たちは汗だくです。楽しく痩せられそうなので、思わず買ってはみたものの、45分はちと長い…。いや、果てしな〜く、限りな〜く長いのだっ！人生、楽をしてはいかんのです。美を手に入れるは、キビシ〜いもんなのです(笑)。さあ〜今日もハリキっちゃうわよっ！びくとり

い〜♪♪

今週のお客様は、プチ旅行が楽しいと語る伊藤さんご夫婦(写真左)。「つい最近始めた事ですが、事前の準備や下調べなど、ネットを使ってするのが楽しいです。」大好きな人と、愛の共同作業…。んもう、最高よねっ♪

「私の祖母が昨年、他界しました。平和記念日でもある8月9日です。祖母もそして、祖父も戦争を経験しました。とても苦労を重ねた人生だったと思います。天から見守ってくれてたらと思います(天国へ行った身内や親戚も)。私達は今回、新婚旅行でこちらへ来させて頂きました。」

平和で安全に、いつまでも幸せでいられますように…。

そんな想いを、鶴たちに託して…。

■2007/06/24 第8週目 3899羽っ！



しとしとしたり、つるりんこ♪窓によじれたしずくはどこへ♪鶴たちは和やかに唄っています。ただでさえ、気分も湿りがち～なこの季節・・・唄でも唄わねばやるせないのです。さあ、唄おうじえいっ！！

今週のお客様は、日舞や大正琴が大好きな下條 輝佐子さん(左写真みぎ)とお友達の山川 静子さん(左写真ひだり)。山川さんはお漬物に凝っていて、ラッキョ漬け・粕漬けや梅め干しなどは、自分で作ってしまうほどのこだわりようっ！おいしいお米とお漬物・・・日本人に生まれて、ホント幸せでごあつす。

「私のまわりの人達と、常に笑顔で接することが願いで、それが幸せにつながればと思っています。」

全ての人々が、仲良く、平和に暮らせますように・・・。

そんな想いを、鶴たちに託して・・・。

■2007/06/16 第7週目 3647羽っ！



ああ～待ちどおしい～♪ふと雑誌などめくってみると、目に飛び込んでくる“ビアパーティー”の文字・・・。
素敵な仲間と夕陽と生っ♪ んもう、最高ですぜダンナっ！
しかしながら鶴たちよ！飲んだら飛ぶなっ、飛ぶなら飲むなっ(笑)。
ま、ひとまず雨がやんだらねっ♪

さてさて、今週のお客様は松尾久美さん(左写真)。

「カラオケに今、青春してま～す♪川中美幸さんが大好きですが、私の十八番は“ゆうぜん流し”(牧村美枝子さん)だけだね。」

う～む、渋い・・・(笑)。大好きなことに夢中になれるって素敵よねっ！幸せだわよねっ！

「娘が今、心の病にかかっていますので、少しでも良くなるように願いを込めて折りました。」

どうか光の射す方へ、歩いていけますように・・・。

そんな想いを、鶴たちに託して・・・。

■2007/06/09 第6週目 3227羽っ！



コケッコオオーツ！？鶴たちは、とても喜んでます。なんせ、皆様から、たっぷり愛情もらって、そんでもって、もひとつ新たな仲間の群れができたのだから、そりゃウレシガリ〜夕になるのも無理ないわねっ！

今週のお客様は、新米スタッフのなつつん(左写真)。

まだ入社してホヤホヤの彼女は、1日でも早く仕事が覚えられるように一生懸命なのだった。ひたむきに打ち込むその姿…。いつも忘れてはならないのです。思い出さねばならないのです。

「4年間、長崎を離れていたせいか、千羽鶴を見ることで、長崎に帰ってきたという実感が湧きました。他県では、千羽鶴になじみがないので、この企画が全国、全世界へと広がっていくように努めたいと思います。」

全世界の人々が幸せになりますように…。

そんな彼女の想いを、鶴たちに託して…。

■2007/06/01 第5週目 2894羽っ！



んもう、夏だわあ。

最近の暑さといったら！今からこんなじゃ、夏本番は乗りきれませんぜっ！ダンナっ！

というわけで、今週のお客様をご紹介しますっ！！

種をまいて、花を育てることに喜びを感じているという福村まりさん(左写真みぎ)とご主人様(左写真ひだり)。

お二人からの“平和”のエキスタっぷりの、素晴らしいメッセージたち…。みなで深く考えようではないかっ！みつめ直そうじゃないかっ！！

「ひまわりの種をまいて、37本の芽ができました。“生命力”“命の素晴らしさ”全てのかげがえのない命を大切にしたい。」

「私の父は、広島原爆をうけ、母は、焼け跡のなか、親戚の者を探して歩きました。二度と悲劇が起こらないように、永遠の平和を願っています。」

たったひとつの、かけがえのない、いのち…。

そんな福村さんの想いを、鶴たちに託して…。

■2007/05/25 第4週目 2172羽っ！



どどんと2千羽！超えちゃいましたっ。凄いわあ。という訳で、今回はお客様も、どどんとダブル！で登場いたしますっ！！

今週のお客様は、ウォーキングにハマっているという田中悦子さん（左写真ひだり）と韓流ドラマが大好きな尾崎絵理さん（左写真みぎ）。

韓流ドラマを見ると、10代の頃を思い出して、とっても純粋な気持ちになれるそうです。

ピュアな愛…。素敵な響きだわあ。

そんなお二人から、とっても素晴らしいコメントを頂きましたので、紙面！？の許す限り、ご紹介したいと思います。

「赦しあう愛。認めあう愛。受け入れる愛。すべてにおいて、愛がなければ虚しいだけです。愛に勝るものはないと思います。そこに、平和が、希望が、訪れると思います。」（田中さん談）

「人と人の思いやりが、もっと強くなれるといいなと思います。亡くなってしまった大切な人を、自分もいつも思っていたいし、その人達に天から見守っていて欲しい。」（尾崎さん談）

何たる切なる言霊たち…。

そんなお二人の切なる想いを、鶴たちに託して…。

■2007/05/19 第3週目 1964羽っ！



気分爽快っ！

暑いわけでも、寒いわけでもなく、爽やかな毎日ですねえ。ついつい、お出かけでもしたくなっちゃうわあ。というわけで、鶴たちも爽やかに過ごしておりますっ！

今回、登場するのは、お客様の原口敬子さん（写真左）。

今では、時間もゆっくりとれるようになり、大好きな草木染や手織など、ゆっくりと楽しんでいらっしやるのだとか…。

四季の彩りのなかで、しあわせを紡ぐ原口さん…。素敵だわあ。

「子供たちも大きくなり、二人で元気に過ごせますように。」

そんな原口さんの想いを、鶴たちに託して…。

■2007/05/11 第2週目 1420羽っ！



ウキウキ“ゴールデンウィーク”もあっという間に過ぎ去り、戻ってきたうらうらな日々…。

ところで肝心の鶴たちはというと…。なっ、なんとっ、早くも千羽越えっ！前年度を上回るこの快挙っ！なんともうれしい限りです。

今回、登場するのは、健康をねがい、日舞を20年も！続けていらっしゃるというお客様の佐藤ヤエ子さん(写真左)。

素晴らしいっ！いつまでも元気に舞ってください！！

「子供・孫たちを含む世界がずっと平和でありますように。」

そんな佐藤さんの想いを、鶴たちに託して…。

■2007/05/04 第1週目 799羽っ！



1週目にして、こんなにたくさんの鶴たち…。

みなさま、どうもありがとう。ひとつ、ひとつ、大切に育ててゆこっ！

こちらは、スタッフのまいまい(左写真ひだり)とひろっぺ(左写真みぎ)。

まいまいのおなかの中では、かわゆ〜い赤ちゃんがすくすくと育っているのだった。

授かりし小さないのち…。

そんな想いを、鶴たちに託して…。

■2007/04/27 今年も平和を祈る千羽鶴企画を実施します



今日から、お客様のお部屋に平和を祈る折り紙を入れさせて頂きました。

皆様からお寄せいただく一羽一羽の平和の種が、大きな花を咲かせますように…。

ささやかな祈りが届きますように…。